

Ressort: Sport

Geschäftsführer Rotthaus verlässt 1899 Hoffenheim zum Saisonende

Hoffenheim, 25.07.2013, 12:19 Uhr

GDN - Der Geschäftsführer von 1899 Hoffenheim, Jochen Rotthaus, verlässt die TSG zum Saisonende Mitte 2014. Wie der Verein am Donnerstag mitteilte, wolle der 47-jährige nach acht Jahren seinen Vertrag nicht erneut verlängern. Rotthaus war 2006 vom VfB Stuttgart gekommen und maßgeblich am Aufbau professioneller Strukturen nach dem Aufstieg in die 1. Fußballbundesliga 2007/08 beteiligt.

Nach "spannenden und ereignisreichen acht Jahren sehe ich nun den richtigen Zeitpunkt gekommen, mir noch einmal ein neues Betätigungsfeld zu suchen", erklärte Rotthaus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18367/geschaeftsfuehrer-rotthaus-verlaesst-1899-hoffenheim-zum-saisonende.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com